

## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 17 de septiembre de 2024

## Obras de mitigación en marcha: sector Los Jucos se transforma en un lugar seguro para sus habitantes y ya registra un 50% de avance

Las obras de mitigación que se construyen en el sector Los Jucos del barrio Morazán de la capital tienen un avance del 50% y se espera que el proyecto esté terminado en su totalidad a finales de diciembre próximo, para beneficiar a unos 10,000 habitantes y que por años han vivido con zozobra cuando llueve.

Esto significa que el sufrimiento que por 50 años han tenido los pobladores de este lugar por las recurrentes inundaciones provocadas por el desbordamiento de la quebrada La Orejona, está por llegar a su fin con la intervención en la zona.

Las obras incluyen la construcción de cajas puentes, un muro de contención, una rampa de acceso al canal, un disipador, enchapado para evitar filtraciones de agua, un colector de aguas negras, un parque recreativo, entre otras, que de manera integral ayudarán a reducir la vulnerabilidad en ese punto de la ciudad.

El proyecto es ejecutado por la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) y en el mismo se invierten 60 millones de lempiras, con apoyo financiero del Banco de Desarrollo de Alemania (KfW), en el marco del Programa de Adaptación al Cambio Climático en Centroamérica-Componente Honduras.

En la actualidad se trabaja en el desencofrado de la caja número tres, la cual ya está fundida, para realizar el análisis estructural de la condición en que quedó, y se continúa con la construcción del canal que va de la caja uno a la dos. Además, ya se prepara el relleno que va de la caja dos a la tres, pues en ese tramo también habrá un canal.

Esta no es una simple obra de infraestructura gris, sino que es algo que va a poner a salvo la vida y los bienes de la población que por cinco décadas ha estado esperando que se les resuelva el problema que cada temporada de lluvias les ha quitado la tranquilidad, estimó el alcalde capitalino Jorge Aldana.

La comuna tiene identificados al menos 80 puntos críticos por riesgo de inundaciones y deslizamientos de ladera en Tegucigalpa y Comayagüela, de los cuales 40 son intervenidos por la actual administración municipal por un monto de 800 millones de lempiras.

Además de Los Jucos, los sectores intervenidos con proyectos de mitigación son las colonias Altos de los Pinos, Villa Nueva, San Buenaventura, Altos de San Francisco, Japón, Miramesí, y se construyen dos albergues modelo en las colonias Las Brisas y Betania para mejorar la calidad de vida de la población que vive en zonas altamente vulnerables a desastres naturales.